

ALIMENTOS CANADIENSES PARA EL MERCADO MUNDIAL



Suministrar alimentos para las necesidades de naciones de todo el mundo ha sido desde hace tiempo una de las especialidades canadienses cuyo perfeccionamiento constante trata de asegurar que los clientes internacionales reciban lo mejor de Canadá.

Tanto si se trata de productos frescos como congelados, ya sean frutas o legumbres, aves o huevos, carne de res o pescado, miel de arce (maple) o miel de abeja, Canadá puede satisfacer normalmente la demanda por ser uno de los principales proveedores de alimentos del mundo.

En 1965, las exportaciones de alimentos canadienses elaborados y bebidas alcohólicas y no alcohólicas rebasaron la cifra de \$600,000,000. Se prevé que para 1980 la industria canadiense de alimentos y bebidas producirá productos por valor de más de \$24,000,000,000.

Las frutas y legumbres frescas y elaboradas representan más de un tercio de todos los alimentos consumidos en Canadá, en donde se cultivan comercialmente más de 25 cosechas de frutas y legumbres (excluidas las papas), cuya venta proporciona ingresos superiores a los \$200,000,000. Casi todas las legumbres destinadas a elaboración se cultivan por lo general con arreglo al siguiente sistema: el elaborador industrial contrata anualmente un cierto número de hectáreas con cada agricultor.

La manzana sigue siendo la fruta más cultivada en Canadá. Existen manzanares cultivados con fines comerciales en Nueva Escocia, Nueva Brunswick, el sur de Quebec, gran parte de Ontario y el interior de la Colombia Británica, especialmente en el valle de Okanagan.

En Ontario se cultivan árboles frutales tales como perales, duraznos, cerezos y ciruelos, especialmente en la península de Niágara y el condado Essex. Estos mismos tipos, además del

chabacano, se cultivan en gran escala en la parte meridional del valle Okanagan de Colombia Británica.

Además de los árboles frutales, se cultivan comercialmente fresas y frambuesas en las Provincias Marítimas, Quebec, Ontario y la Colombia Británica. El arándano es una fruta silvestre que crece en amplias regiones de Canadá y se cosecha en cantidades comerciales en las Provincias del Atlántico, Quebec y Ontario.

La papa es, en lo que respecta a los ingresos, la hortaliza más importante producida en Canadá. La producción rebasa algo el consumo doméstico con lo que se exporta alrededor del cinco por ciento de las papas producidas. De todas las hortalizas exportadas en 1975, el mayor porcentaje corresponde con mucho a productos congelados de la papa que se elevaron a unos 14,528.00 kgs.

Dada la abundancia y variedad de legumbres y frutas frescas, no es extraño que la industria elaboradora se haya involucrado en la comercialización de estos productos. A lo largo de los años, se han construido plantas elaboradas en la mayor parte de las regiones de cultivo, procediéndose cada año al envasado, congelado o conservación de otro tipo de una porción importante de las frutas y legumbres.

A decir verdad, la conservación de frutas y legumbres con fines comerciales en Canadá se remonta a 1870, pero tan sólo desde 1930 la congelación comercial adquirió importancia considerable, hasta el punto que en el último decenio las frutas y legumbres congeladas de Canadá se exportan a un número cada vez mayor de mercados mundiales. En 1975, las exportaciones de estos productos congelados alcanzaron la cifra de 29,000,000 kgs. con un valor aproximado de \$20,000,000,000. Continuará en nuestro siguiente número.